

EL DIARIO 6/16/78 VIERNES

Bosch Dice EU Usa Caso Letelier Para Destruir a Anticastroistas

CARACAS (UPI) - El médico cubano **Orlando Bosch**, detenido por su supuesta participación en un acto terrorista contra un avión cubano, dijo que funcionarios estadounidenses están utilizando la investigación sobre el asesinato del ex canciller chileno **Orlando Letelier** para destruir los grupos de acción anti-castristas.

Agregó que conoce al ex director de la policía secreta de Chile, **general Manuel Contreras** y que cree que Chile no concederá la extradición de éste si Estados Unidos la solicita en relación con el Caso Letelier.

Bosch, una figura entre los exiliados cubanos anticastroistas, fue entrevistado en su prisión del Cuartel San Carlos por el periodista estadounidense **Dignity Solomon**, quien se encuentra aquí becado por la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP).

Bosch será sometido a juicio como supuesto "autor intelectual" del atentado dinamitero contra un avión de la empresa cubana de Aviación que estalló en el aire en octubre de 1976, a poco de despegar de Barbados, causando la muerte de sus 73 ocupantes.

Debido a su pasado como activista y por haber vivido en Chile entre 1974 y 1976, **Bosch** ha sido extraoficialmente vinculado al asesinato de Letelier en septiembre de 1976, cuando una bomba estalló bajo su auto en una calle de Washington.

Bosch ha negado su participación en los dos casos.

Según el periodista estadounidense, **Bosch** declaró que "hay una conspiración contra los cubanos (en el exilio) para que ellos no obstaculicen las negociaciones de Estados Unidos con (el Presidente del Consejo del Estado de Cuba, Fidel) Castro. Cuando la bomba estalló en el avión, los norteamericanos se vieron en problemas, porque temen que los cubanos anti-castro ocasionen una ruptura entre ellos (en sus negociaciones) y Castro".

Bosch, jefe de una organiza-

ción de grupos cubanos de acción anti-castro auto denominada CORU, admitió que conoció al general **Manuel Contreras**, además de haber sido buen amigo de **Guillermo Novo**, de Estados Unidos, dos personas que han sido vinculadas al asesinato de Letelier. "Conozco a tantos anti castristas, que cada vez que algo sucede, alguien trata de vincularme a ellos. Ya ni siquiera me ocupo de negar las cosas", dijo Bosch.

Agregó que sus abogados venezolanos esperan que la etapa final de su proceso comience dentro de dos meses. Bosch permanece en prisión desde octubre de 1976 y sostiene que se encuentra en mala salud debido a una huelga de hambre que mantuvo el año pasado durante 28 días en protesta por la lentitud de su juicio.